
Assemblée Générale 2022  

Société de tir air comprimé Attalens-Châtel  

Présent : 10 

Excusé : 5 

Lieu : Stand Attalens           horaire : 20H00  
 

  

1. Ouverture de l’Assemblée 

2. Nominations des scrutateurs 

3. Approbation du PV 2021 

4. Admissions/démissions 

5. Présentations des comptes 

6. Rapport des vérificateurs des comptes 

7. Budget 2022/2023 

8. Rapport d’activités 2021/2022 

9. Agenda 2022/2023 

10. Finales cantonales 2023 

a. Evolution de l’organisation 

b. Sponsoring et vente de Tombola 

c. Plannings bénévoles 

11. Vêtements de la société 

12. Loto et Match St-Denis 

13. Divers  

 

L’assemblée est ouverte à 20H15. 

 

1) Ouverture de l’assemblée 

Géraldine ouvre l’assemblée en remerciant les membres présents et excuses ceux qui 

ne peuvent pas être présents. La liste de présence a été signé par tous. Géraldine 

demande si y a des remarques concernant le tractanda, il n’y en a pas. 

 

2) Nominations des scrutateurs 

Pas de nominations, car peut de personne présente. 

 

3) Approbation du PV 2021 

Le PV 2021 était disponible en ligne sur le site internet. Il n’y a pas de remarques donc 

il est approuvé par applaudissement. Géraldine remercie Noémie pour la rédaction de 

celui-ci. 

 

4) Admissions/démissions 

Comme démissions cette année, il y a Madame Sylvie Vienny.  



Comme admissions, il y a Messieurs Nicolas Dias, Matthias Molleyres, François 

Ducrot.  

5) Présentation des comptes 

Romain présente les comptes. 

La perte est de 3'290.15 CHF. Une année avec peu de rentrées (pas de loto et match 

St-Denis). 

La fortune globale s’élève à 22'796,20 CHF. 

Le budget pour la saison 2022/2023 a été présenté et un total de bénéfice à 14'890.-

CHF.  

 

6) Rapport des vérificateurs des comptes 

Le rapport a été établi par Messieurs Loris Zamofing et Nathan Vauthey. Loris lit le 

rapport. L’assemblée approuve les comptes 2021 et donne décharge au caissier et au 

contrôleur des comptes. 

Géraldine remercie les vérificateurs pour leur travail.  

 

7) Budget 2022/2023 

L’année prochaine c’est Messieurs Nathan Vauthey et Nicolas Dias les vérificateurs 

des comptes.  

 

Romain présente le budget 2022-2023 avec un bénéfice de CHF. Géraldine demande à 

l’assemblée d’approuver par applaudissement et il est accepté à l’unanimité. 

 

8) Rapport d’activités saison 2021/2022 

Géraldine félicite tout le monde pour cette saison. Malgré 2 ans difficile du au covid, 

la société se porte bien. En équipe Elite, nous maintenons la 2ème ligue. Aux finales de 

Cottens, 6 tireurs/tireuses individuel(le)s et 1 groupe élite ont participé. En finale 

Suisse, il y a eu 1 groupe Elite, 3 tireurs/tireuses individuel(le)s. Au match d’hiver, ont 

participé Noémie Chaperon et Christopher Coutechier. 

Nous avons 2 écoles de tir, 1 à Attalens et 1 à Châtel qui se porte bien. Géraldine 

remercie Nicolas Perroud et Edgar Monnard d’entrainer les jeunes. 

Géraldine remercie le comité pour tout leur travail et termine par féliciter tous les 

tireurs/tireuses de leur dévouement envers la société. 

 

9) Agenda 2022/2023 

Cette année pas de virus normalement, déjà 2 tours d’équipe ont été tiré. Le premier 

tout de groupe est jusqu’au 2 décembre et le deuxième jusqu’au 30 décembre. Les 

maitrises fribourgeoises seront à tirer pour le 14 janvier dernier délai. 

Du 9 au 11 décembre, le tir de la mouche à Lully. 

Du 23 au 27 janvier, notre Match St-Denis. 

Du 3 au 7 et du 11 au 14 janvier, le grand prix Raiffeisen à Chavannes 

Du 17 au 19 février, les finales cantonales à Attalens. 

Du 2 au 5 mars, les finales suisses individuel à Berne 

Le 25 février, finales suisses de groupe à Berne 

 



10) Finales cantonales 2023 

a. L’organisation se passe bien. Voici un rappel du comité d’organisation. Intendance 

et cuisine : Loris Zamofing 

Bénévoles : Mylène Savoy 

Secrétariat et sponsoring : Noémie Morel 

Caisse et sponsoring : Romain Weibel 

Chef technique : Ney Bastien 

Présidente : Sudan Géraldine 

Une équipe motivée, Géraldine remercie tous de leur engagement. 

L’affiche a été présenté. 

Les finales se dérouleront à Attalens, dans la salle de gym l’étoile il y aura la 

buvette et dans l’autre le stand. L’installation se fera le jeudi et vendredi et le 

démontage dimanche soir et lundi. Les finales sont du vendredi soir au dimanche 

après-midi. Géraldine remercie la commune d’Attalens pour la mise à disposition 

des salles et leur soutien.  

Au niveau bénévole, on a fait plusieurs échanges dans d’autres manifestations mais 

il faudra que chacun donne un coup de main. 

Pour la cuisine voici les menus, il y aura jambon de la borne et gratin, salades, 

soupe de chalet, pizzas et des sandwichs. 

Pour résumé, nous sommes bien dans les temps et seront prêt. 

 

b. Nous avons encore besoin de vous pour le sponsoring. Les sets de table sont 

bouclés. Il manque des sponsors pour les cibles à 200.-CHF, donc chercher des 

entreprises qui désirent être mis en avant sur nos cibles. Une tombola a été mis sur 

pieds avec 40 lots d’une valeur de 900.-CHF. Les billets sont vendus 1.-, chaque 

membre recevra un bloc de 100 billets.  

Géraldine remercie d’avances les membres pour leur investissement pour cette 

cantonale. 

 

c. Nous aurons besoin de bras, c’est pourquoi un planning bénévole passe pour vous 

inscrire lors du week end afin de donner un coup de main.  

Géraldine réitère ses remerciements et souhaite que la fête soit belle et que la caisse 

se remplisse pour changer nos cibles. 

 

11) Vêtements de société 

Géraldine explique le projet de faire des polos pour les membres de la société pour que 

nous soyons visibles lors de nos déplacements. Pour la finale, nous allons faire des t-

shirts pour les bénévoles. Pour la société, nous rediscuteront après les finales pour 

définir exactement ce que nous ferons. 

 

12) Loto et Match St-Denis 

Concernant les lotos, actuellement il n’y en a pas car l’USA est en train de reformé un 

comité, à faire à suivre.  



Le match St-Denis a lieu du 23 au 27 janvier, comme d’habitude nous aurons besoin 

de quelques personnes au bureau et à la cuisine, un planning passe pour vous inscrire. 

Merci à tous. 

 

13) Divers  

Nous aimerions solidifier notre société en faisant des activités durant la saison autre 

que le tir, Géraldine demande si les membres présents ont des idées. Quelques idées : 

escape Game, balade en raquettes ou luges. 

Personne d’autres n’a de divers ou d’autres remarques.  

Géraldine remercie tout le monde pour cette assemblée ainsi que son comité pour tout 

leur travail. 

 

 

 

L’assemblée est close à 21H15. 

 

 

 

La secrétaire La présidente 

Noémie Morel Géraldine Sudan 

 

 

 

 


